

Traurig und zutiefst erschüttert teilen wir mit, dass unser Mitarbeiter, Kollege und Freund

## **Anton Ott**

9. Juni 1959 bis 8. Mai 2021

nach einer kurzen, schweren Krankheit verstorben ist.

Anton Ott hat seit Mai 2001 mit grösstem Einsatz und Begeisterung sein langjähriges umfassendes Können als versierter Tontechniker in die Dienste unseres Hauses gestellt. Auch in seiner Freizeit war er der Welt der Töne eng verbunden als leidenschaftlicher Musiker und Gitarrist.

Mit seiner humorvollen, kommunikativen Art sowie seiner Hilfsbereitschaft und Zuverlässigkeit war Anton Ott bei allen Kollegen sehr beliebt und wurde im Team als unermüdliche Stütze und engagierter Vermittler sehr geschätzt. Er hat uns durch seine Lebensfreude, menschliche Wärme und Offenheit ein bleibendes Andenken hinterlassen.

Noch können wir es nicht fassen, dass uns Anton Ott so unerwartet und viel zu früh verlassen hat. Wir haben einen lieben und ausserordentlich geschätzten Freund und Kollegen verloren. Anton Ott wird uns sehr fehlen und wir werden ihn in guter und dankbarer Erinnerung behalten.

Der schwergeprüften Trauerfamilie sprechen wir unser tiefempfundenes Beileid aus.

*Verwaltungsrat, Direktion,  
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter  
des OPERNHAUSES ZÜRICH*

Die Beisetzung wird im engsten Familienkreis stattfinden.

Traueradresse: Cornelia Ott, Neuwiesenstrasse 12, 8370 Sirnach